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Procès-verbal

Conseil d'établissement
Ecole primaire Saint-Bernard

Séance ordinaire tenue le 28 novembre 2023 à 18h30 à la bibliothèque de l'école

Presence des membres : Présent Absent

Parent

Annabelle Trahan, présidente et déléguée substitut
Lucie Perras, vice-présidente
Anne-Marie Forest, délégué comité parents
Clodie Bpyer
Audrey Cloutier, substitut
Mélanie Laforest, substitut

x

x
x

x

x

x

Personnel

Annie Guérin, enseignante
Katia Courchesne, enseignante
Chanthana Proeung, technicienne éducation
spécialisée
Denise Fiandrino, technicienne en SDG
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Eliane Robillard, secrétaire d'école
Isabelle Girard, directrice

x
x
x

x
x
x

Communauté

Invité

1. Ouverture de la séance : Mot de bienvenue
Ouverture de la séance à 18h42. Mme Isabelle Girard souhaite la bienvenue à
tous.

2. Questions du public (5min)
Aucun public

09-CE-23-24

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour
Mélanie Laforest propose d'adopter l'ordre du jour modifié.

Adopté à l'unanimité

4. Adoption et suivi du procès-verbal de la dernière rencontre du 24 octobre
2023
Aucun suivi. Anne-Marie Forest propose l'adoption du procès-verbal tel qu'il a
été

10-CE-23-24 Adopté à l'unanimité

5. Informations

5.1. Plan d'action du projet éducatif
Presentation et explication du plan d'action d'action du projet éducatif par
Isabelle Girard.



5.2. Photos scolaires 2024-2025 (poursuivre avec Foto-Plus?)

Les membres du conseil d'établissement sont d'accord pour reconduire le
contrat avec Foto-Plus pour l'année scolaire 2024-2025.

Eliane Robillard fera un suivi avec Foto-Plus pour les photos des
finissants 2023-2024.

5.3. Résultat de la campagne de financement fromage : 1 967,55$
Eliane Robillard et Mélanie Laforest iront chercher les fromages sur
l'heure du dîner le 15 décembre. Eliane Robillard enverra un courriel aux
parents et fera un rappel dans l'Info-Parents. Les parents bénévoles et les
membres du personnel de l'école disponible seront attendus dans l'après-
midi pour emballer les fromages. La distribution s'effectuera de 15h00 à
17h30.

6. Service de garde (journées pédagogiques)
6.1. Presentation du budget révisé du service de garde

Denise Fiandrino nous présente le budget révisé du service de garde.

6.2. Journées pédagogiques à venir

11 décembre : la journée pédagogique est annulée puisque les membres
du personnel seront en grève. Le thème était « Journée cocooning ».

8 janvier : Thème « Jeux de la maison et pizza »

7. Vie de l'école (activités, Noël)
18 dec. : Pièces de théâtre des élèves (art dramatique) et habillement chic

19 dec. : Chocolat chaud (Nancy H.) - habillement rouge et vert
20 dec. : Accessoires de Noël (collation spéciale c'est un secret)

21 dec. : Déjeuner dans les classes en pyjama
22 dec. : Dîner de Noël et film. Un courriel sera envoyé aux bénévoles. Ils
seront attendus pour 10h00. Nous allons demander l'aide d'hlenry pour monter
les tables au gymnase. Le gymnase pourrait être décoré.

14 novembre : Neurone atomique - tous les groupes
24 novembre : Observation des oiseaux 6e année

Nous avons eu la visite des pompiers pour tous les groupes - prévention
incendie et des policiers pour le 3e cycle- prévention intimidation.

Prochaine activité récompense en lieu avec le système d'émulation-école : une
ville à l'école.



8. Mot du délégué au comité de parents
Il y a eu2 rencontres. Voici les thèmes qui ont été abordés : soirée des
bénévoles, présentation bedaine pleine (il serait intéressant de faire une
demande d'information. Isabelle Girard s'en charge), transport : manque de
personnel et bris de service, plan de contingence, calendrier scolaire 24-25,
budget, bon coup des écoles.

9. nflot de la présidente
Annabelle Trahan est agréablement surprise de voir à quel point l'école dispose
d'une belle équipe. Elle constate tout le beau travail qui est accompli par les
membres du personnel pour mettre de la vie à l'école. Elle félicite tous les
membres du personnel pour leur implication.

10. Levée de rassemblée

Clodie Boyer propose la levée de rassemblée à 19h28.

^.
L..L M. A;...l

Isabelle Girard
Directrice

'Arff^belle Trahan
Présidente


